## Schulese 4 asse 2013

Wir gingen dieses Jahr auf Schulreise in das

Sauriermuseum Aathal.

Begleitet wurden wir von
Frau Fraefel. Auf der
Hinfahrt hatten wir es sehr
lustig! Wir fuhren mit dem
Zug nach Kempten, von dort
aus liefen wir nach Aathal.



Wir sind an einem schönen Waldweg entlanggelaufen. Wir kamen am Pfäffikersee vorbei, er war wunderschön. Danach gingen wir ins Museum, dort angekommen bekam jeder von uns ein Formular. Dann hatten wir eine halbe Stunde Zeit um das Formular auszufüllen. Danach gingen wir im «Dinosauriergarten» Mittagessen (Grillieren). Nach dem Mittagessen hatten wir eine Führung.

Sie zeigte uns viele spannende Sachen z.B. Wie sich der Ankylosaurus verteidigte, die grösste Klaue... Es war sehr spannend.



Nach der Führung hatten wir noch eine halbe Stunde Zeit, um das Museum alleine anzuschauen. Nach der halben Stunde, verliessen wir das Museum. Auf dem Weg zum Bahnhof schwatzten wir und hatten es lustig. Auf der Heimfahrt mussten wir 3 Mal umsteigen, darum ging jede Fahrt nur 5-10 Minuten.





FOTOS: KAI

TEXT: JANNIS



